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■スキー転地学習の様子Ⅱ 

  １泊２日という限られた時間ですが、仲間と寝食をともにすることで、普段学校では学ぶことが 

 できないことがたくさん学べたと思います。また、スキー実習を通して技術面だけではなく、仲間

との協力の大切さも学ぶことができたと思います。前回に続いて生徒の皆さんの感想を紹介させて

いただきますので、ご一読ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★転地学習では、スキーのことだけではなく生活面での大切なことも学ぶことができました。 

 一泊二日、みんなで協力して助け合いながら生活しました。クラス目標であった「安全で楽しく全

力で取り組もう」は達成できたと思います。自分たちで決めた約束事は完璧ではないけれど、大半

は守れたと思います。スキー実習は意外と上手く滑ることができたので楽しくて嬉しかったです。 

 林間コースでは自然に触れながら滑るスキーが一番楽しかったです。レクリエーションでは、椅子

とりや絵しりとりをして楽しかったです。（男子の感想） 

 

★僕は久しぶりにスキーをして楽しかったです。友達がこけた時には助けることができました。反省

点は、インストラクターさんの話に対して返事ができなかったこと、自由勝手なところがあったこ

とです。これらを直したいと思いました。学級レクリエーションはとても盛り上がって楽しかった

です。夕食の鴨鍋は久しぶりに食べて美味しかったです。（男子の感想） 

 

 

 

スキー転地学習を終えて 

                              １年生 担任 図師 友紀子 

 

先ずは、転地学習では、怪我なく体調不良にならず無事に帰って来ることができたことを嬉し

く思います。 

クラス目標「安全で楽しく全力で取り組もう」、そして「笑顔で挨拶を」、「移動時は騒ぎすぎな

い」など１０ヶ条の約束を子どもたちが考えました。全てを達成できたとは評価しがたいです

が、２日目になると、次の行動に向けて声かけをし合ったり、意識して挨拶していた姿が自然と

できたりと改善された場面はありました。 

 

２学期の文化発表会後に子どもたちには、「担任がいなくても動くクラスを創ろう」と話しまし

た。しかし、転地学習では「今何時ですか？」「次は何ですか」など先生たちに何でも聞く場面が

多く見られました。この宿泊行事で、いかに普段の生活が大事かを、担任として痛感しました。

まだまだ指導が至らないな、と反省しました。普段から大人が手を出しすぎていることで、子ど

もたちだけで考えて動くことを妨げていたのかもしれません。 

 

転地学習から帰ってきてからは、授業開始の２分前着席、給食開始時間や清掃開始終了の呼び

かけなど、極力しないようにしています。授業開始時に心が落ち着いていないまま授業を受けて

学習に支障が出ても、給食を食べる時間が短くなっても、清掃場所の到着が遅れて他学年に迷惑

をかけても自分(担任)の責任です。４月からは２年生です。後輩に「中学生ってかっこいい！」

をアピールしてほしいと思います。 

 

ところで、転地学習の帰りのバスでは、なんと私にハッピーバースデーソングをプレゼントし

てくれました。めちゃくちゃ感激しました！ Thank you soo much again. 

 

最後に、個人的な話になりますが、わたしは阪神・淡路大震災でスキー転地学習は中止になり

行けませんでした。このたび、宝塚市内で唯一スキー転地を実施している西谷中学校に赴任し、1

年生に出会えたことで当時断念したことを経験することができました。１年生、ありがとう！ そ

して、小学５年生時の自然学校では、ホテル「やまとよ」さんに宿泊しました。今回再びお世話

になり、当時のことを思い出すことができうれしく思います。このことに関しても、１年生に連

れて行ってもらい感謝しています。ありがとう！ 

 

さぁ、３学期折り返し地点です。今一度、どんな２年生になりたいかイメージして、残りの１

年生時間を大切にしましょう。 

 

ふかふかの新雪に大満足 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上手く滑られるようになりました 

みんなカレーに大満足！！ 

みんな揃って記念撮影！！ 


